L'Ordre du Canada: 45 nouveaux membres

Au total, 45 personnes sont devenues membres de l'Ordre du Canada et ont reçu leur distinction, le 3 octobre, des mains du gouverneur général, M^{me} Jeanne Sauvé, au cours d'une cérémonie qui a eu lieu à Rideau Hall, à Ottawa; 25 personnes ont reçu le titre d'officier et quatre personnes ont été nommées compagnons. Cette dernière catégorie est la plus grande distinction au pays.



Le gouverneur général remet l'insigne de Compagnon de l'Ordre du Canada à la fondatrice des Grands Ballets canadiens, M^me Ludmilla Chiriaeff.

é

jes ier

35"

otait

euľ

aud,

Les nouveaux compagnons sont : Mme Ludmilla Chiriaeff, de Montréal, Mme Francess Halpenny, de Toronto, M. Joe Morris, de Victoria, et M. Oscar Peterson, de Mississauga.

Mme Chiriaeff a fondé Les Grands



Le pianiste Oscar Peterson a reçu l'insigne de Compagnon de l'Ordre du Canada.

Ballets canadiens en 1958. Elle a créé une autre troupe en 1971, les Compagnons de la danse, qui s'exécute dans les gymnases d'écoles et les centres culturels de petites villes du Québec et de l'Ontario. On a souvent souligné son apport à l'enseignement de la danse.

Mme Halpenny, d'Ottawa, a été précédemment doyenne du département de bibliothéconomie à l'université de Toronto. Elle a aussi été rédactrice du dictionnaire des biographies canadiennes.

M. Morris a débuté comme bûcheron à Duncan (Colombie-Britannique); il est ensuite devenu syndicaliste au cours des années trente pour obtenir plus tard le poste de président du Congrès du travail du Canada de 1974 à 1978. En 1977, il a été élu président du conseil de l'Organisation internationale du travail.

Le pianiste de jazz Oscar Peterson a

enregistré ses premiers disques dans les années cinquante, a fait une tournée en Europe peu après et a ainsi acquis la renommée de meilleur pianiste de jazz au monde.

M. Gretzky, originaire de Brantford (Ontario), a reçu le titre d'officier. Il a participé à la victoire des Oilers d'Edmonton dans la lutte pour la coupe Stanley (hockey sur glace). Son habileté à marquer des buts et son esprit d'équipe ont souvent été remarqués.

M. Fulford, de Toronto, est rédacteur



Mme Sauvé décore la rédactrice du dictionnaire des biographies canadiennes, Mme Francess Halpenny, de la distinction de Compagnon de l'Ordre du Canada.

au Saturday Night Magazine. Il est connu pour le soutien qu'il apporte à la communauté artistique. D'autre part, le gouverneur général, M^{me} Jeanné Sauvé, a décerné l'Étoile du courage à six citoyens et citoyennes du pays.

Prêt accordé à TELCO

La Société pour l'expansion des exportations (SEE) et un consortium de banques
canadiennes et étrangères, dont le mandataire est la Banque canadienne impériale
de commerce, ont signé, le 10 septembre,
des accords de financement d'une valeur
globale de 228,2 millions de dollars américains pour appuyer la vente de biens et services canadiens à la Trinidad and Tobago
l'elephone Company, Limited (TELCO).

Cette vente permettra à cette compagnie, qui assure tous les services de télécommunications internes de Trinité et de Tobago, de réaliser la troisième phase de son programme de modernisation.

Ce prêt favorisera des ventes de divers exportateurs canadiens, dont Northern Telecom International Limitée et Northern Telecom Canada Limitée, tous deux de Mississauga, en Ontario. Bell Canada International et G.M. Gest Group sont également au nombre des exportateurs canadiens.

On estime que l'accord de financement de la SEE permettra de créer ou de maintenir l'emploi d'environ 5 650 personnes chez Northern Telecom et dans diverses autres entreprises canadiennes.

Rappelons que la SEE est une société canadienne de la Couronne qui fournit une vaste gamme de services d'assurances et de garanties bancaires aux exportateurs canadiens, ainsi que des crédits aux acheteurs étrangers, afin de faciliter et d'accroître le commerce d'exportation.